

Aspereza mental

Autor: Felipe Hourcade

Hueca metálica la boca roja
transpira sangre en el rincón de la pieza
y el piano para qué, y las musas de quién?

En el baño se está mejor
uno puede limpiarse los orificios tranquilo
el recoveco del mundo es un pozo
de ácidos mucosas y bolos.

Ayer tragué una pastilla
de esas que ponen en los urinarios.
Ahora la meada sale límpida
hasta centelleante diría
pero vos qué sabés de cascadas
si lo único que escuchás son los pianos
las musas, decís, pero son los pianos.

No por nada es hueca y metálica
esta boca roja que transpira

en el rincón de nuestra pieza.